

SU ALTEZA SERENÍSIMA

CAPÍTULO I

Se da razón de mi patria, con otras noticias que no son impertinentes en esta verdadera historia

UA viejo y con un mediano pasar, ocioso, amante de los libros y dueño de algunos muy lindamente escritos; sin mujer, hijos ni nietos á quien cuidar, debería retirarme á mi casita de «La Sauceda» y aguardar allí la muerte, que naturalmente no debe dilatar en venir. Pero algunos que me quieren bien, y que dicen poseo palabra fácil y colorida, buena memoria y noticias, que ya van siendo escasas, de acontecimientos pasados, me animan á que relate las grandes cosas que presencié y en que tomé la parte secundaria que era na-